## LA FINAL



#4

editada por los alumnos de Deportea

OCT 6 **2025** 



Central se lo dio vuelta y lidera la tabla anual. Venció 2 a 1 a River con goles de Ibarra y Malcorra.



**Colapinto.** Finalizó en la misma posición que arrancó: 16.



El equipo de Miguel Russo y que volvió a dirigir Claudio Ubeda vapuleó 5 a 0 a Newell's, se subió a la punta de la zona A y superó a River en la tabla anual rumbo a la Libertadores. Giménez (2), Costa, Aguirre y Blanco los goles.







## **VIDRIERA DE LA SEMANA**

## Se acabó el sueño argentino

Con la derrota de Francisco Cerúndolo en la tercera ronda, se terminó la participación de los argentinos en el Masters 1000 de Shanghái. En la segunda fase, fueron eliminados Francisco Comesaña, Camilo Ugo Carabelli y Sebastián Báez, mientras que en la primera, se despidieron Juan Manuel Cerúndolo y Mariano Navone.





## Maximiliano Verón pegó fuerte

El bonaerense logró el título Fedelatin Ligero AMB luego de superar por decisión unánime a Enzo Delgado en el Casino Buenos Aires. El Bardo consiguió su primer título en su licencia como boxeador profesional.



### Piña y afuera

El central de Chacarita Alejandro Rébola le pegó una piña a Bruno Palazzo, de Gimnasia de Jujuy, en la última fecha de la B Nacional. El Funebrero perdió 2 a 0 y quedó fuera del reducido.



### Un respiro para el Tiburón

Aldosivi venció 2-0 a Unión en Santa Fe con goles de Justo Giani y Giuliano Cerato y logró su primer triunfo en el campeonato. Aún así, permanece en zona de descenso directo.



### Pogacar reina de nuevo

El esloveno, recién coronado doble campeón del mundo lanzó su característica escapada en solitario a 75 kilómetros de la meta para añadir una nueva medalla Europea a su extenso palmarés.

## Día histórico para las Ratonas



17 de Agosto se consagró campeón de la Primera B de AFA Femenina y ascendió a la Primera A por primera vez en su historia. Lo logró tras vencer 6-0 a Ciclón de Villa Martelli de local a falta de dos fechas para el final del torneo.





## **VIDRIERA DE LA SEMANA**

## Las **Gladiadoras** avanzan en la Copa

Con goles de Carolina Troncoso y Lola Ruffini las chicas de Boca lograron su primer triunfo en la Copa Libertadores tras derrotar a ADIFFEM de Venezuela 2 a 0 en el segundo partido de la fase de grupos. Quedaron primeras a la espera del partido de Ferroviária contra Alianza Lima.



## Se definieron los octavos de la Primera C

Berazategui, Sportivo Barracas y Claypole se clasificaron a los cuartos de final tras eliminar a Lamadrid, JJ Urquiza y Central Ballester, respectivamente. Este lunes se jugarán los tres partidos restantes.

## **LA FRASE**

"No sale nada y vamos muy despacio. Por momentos, el auto es inmanejable".

Lo dijo Franco Colapinto, luego de terminar en el puesto 16 en Singapur.





## Las Murcielagas

La selección argentina de fútbol femenino de ciegas empezará este lunes la defensa del título ante Canadá en el Mundial de India, como parte del grupo B que integran junto a Canadá, Japón y Turquía.





#### LIGA PROFESIONAL

**BOCA 5 - NEWELL'S 0** 

## Un resultado apabullante



Boca festeja, ahora se posiciona en el segundo lugar de la tabla anual rumbo a la Libertadores.

VALENTINO CARLUCHE, ARIEL ATANASIO Y ROMINA TORRADO

oca Juniors volvió a ser Boca en el Estadio Alberto J. Armando. Con una actuación sólida, dominadora y sin sobresaltos, el equipo dirigido por Claudio Úbeda goleó 5 a 0 a Newell 's Old Boys por la fecha 11 del Torneo Clausura. Con este triunfo, alcanzó provisoriamente la punta de la tabla anual junto a River Plate y Rosario Central.

Desde el arranque, el conjunto de La Ribera mostró un nivel de autoridad que pocas veces se vio en el fútbol argentino. Con Leandro Paredes manejando los hilos del mediocampo, el local impuso ritmo y controló la pelota desde el minuto uno. Apenas pasados los 7 minutos, Milton Giménez abrió el marcador con un remate preciso.

El dominio del Xeneize continuó y, a

los 24 minutos, apareció Milton Giménez dentro del área para empujar la pelota luego de un rebote y estirar la ventaja. El ex Banfield volvió a firmar un doblete, logro que no conseguía desde el 16 de marzo, cuando Boca había goleado 4 a 0 a Defensa y Justicia en cancha de Boca.

Con un equipo "groggy" y sin respuestas en un lado de la cancha, los dirigidos por Úbeda lograron convertir el tercer tanto antes de que finalice el primer tiempo, de la mano de Ayrton Costa, con un remate cruzado desató la euforia de La 12. Antes del descanso, llegó el cuarto del Xeneize gracias al tanto de Brian Aguirre.

En el complemento, tras un error de Juan Espinola, arquero de Newell's, y un remate que parecía no llevar mucha potencia y ubicación, Lautaro Blanco marcó el quinto de la noche.

La última vez que el Xeneize marcó 5

goles fue contra Argentino de Monte Maíz por los 32vos de final de la Copa Argentina. Si hablamos de La Liga Profesional, la última vez que logró esta misma cantidad fue contra Tigre el 15 de junio de 2022 en La Bombonera cuando Sebastián Battaglia estaba como director técnico.

Para Boca, este triunfo significa mucho más que tres puntos, fue una declaración dirigida a su público: "no los vamos a dejar tirados", expresó el Xeneize hoy con su victoria. Las buenas actuaciones de figuras como Paredes o Giménez determinarán el desarrollo del equipo para lo que queda.

Otra realidad distinta es la de Newell's: quedó anteúltimo en la zona A con 10 unidades y atraviesa un momento delicado. Los 5 goles que recibió evidencian el mal funcionamiento defensivo. Seguramente Cristian Fabbiani analice su situación con respecto a los siguientes partidos.



#### **LIGA PROFESIONAL**

#### **CENTRAL 2 - RIVER 1**

# El Canalla reaccionó a tiempo y se lo dio vuelta



Primer gol de Franco Ibarra en Primera División. El otro, un golazo de Malcorra.

ADRIANO BIANCHINI, JUAN OSORIO Y CONSTANTINO RICCIARI

ubo acción este domingo en el Estadio Gigante de Arroyito. En el marco correspondiente a la undécima jornada de la Zona B del Torneo Clausura, Rosario Central venció 2-1 a River Plate. Miguel Ángel Borja abrió el marcador para la visita, mientras que Franco Ibarra e Ignacio Malcorra convirtieron para el local. Juan Portillo fue expulsado en el Millonario.

El partido comenzó con un juego brusco y friccionado. Sin embargo, el conjunto dirigido por Marcelo Gallardo arrancó de la mejor manera. A los 10 minutos, tras una un pase filtrado de Juan Fernando Quintero, Borja recibió dentro del área y remató al primer palo para poner el 1-0 en el marcador. Parecía todo color de rosa, parecía...

Sin quedarse atrás, y pese haber comenzado con el pie izquierdo, el Canalla se hizo presente y puso tablas en el marcador: Ibarra, desde el centro del área, remató con zurda y colocó la pelota en el ángulo derecho, nada que hacer para el arquero Franco Armani.

Más tarde, a los 34', Juan Portillo fue amonestado por un agarrón y un empujón sobre Ángel Di María. Minutos después, cerca del área de River, volvió a cometer una dura infracción contra el exjugador del Benfica y recibió la segunda amarilla, dejando a la visita con diez jugadores. Con esto, ambos equipos se fueron igualados al descanso.

En el complemento, la Academia apro-

## Una clasificación complicada

Con este triunfo, el Canalla trepó a la punta de la Tabla Anual y se afianzó como el equipo más regular del fútbol argentino durante el año. Por su parte, River acumula su tercera derrota consecutiva. Sin embargo, sigue en posiciones de clasificación a la Copa Libertadores, con un punto menos que Boca Juniors. El "Millonario" deberá consagrarse campeón de la Copa Argentina o del Torneo Clausura si no quiere depender de la Tabla Anual para entrar al torneo más importante del continente.

> Ezequiel Argento y Sebastián Basavilbaso

vechó el hombre de más y, sin dudarlo, fue en busca de romper la parcialidad. A los 57', Di Maria envió un centro al área, pero Gonzalo Montiel, en su intento de despejar el balón, dejó corto el rechace y apareció en la puerta del área Malcorra, quien sacó un remate potente junto al palo izquierdo. De esta forma, el local puso el 2-1 a favor.

No hubo tiempo para más y fue victoria para Rosario Central ante River. Con este resultado, el Canalla se encuentra en la quinta posición con 18 unidades. En el próximo compromiso, deberán visitar a Vélez Sarsfield en el José Amalfitani. Por su parte, el Millonario está en la cuarta ubicación con 18 puntos, los mismos que el elenco rosarino. En el siguiente encuentro, recibirá a Sarmiento de Junín en el estadio Mâs Monumental.



#### **LIGA PROFESIONAL**

#### **TALLERES 0 - BELGRANO 0**

## El clásico se quedó en la previa y le faltó juego



Zelarayán se lleva la pelota. Hubo poca magia en el Kempes.

#### ADRIANO BIANCHINI, RAMIRO CALLE Y JUAN OSORIO

alleres y Belgrano igualaron 0-0 en el Mario Alberto Kempes por la fecha 11 del Torneo Clausura, en un encuentro disputado. La jugada más destacada llegó sobre el cierre, con Lisandro López como protagonista al evitar el gol de los locales sobre la línea.

En el inicio del primer tiempo, el conjunto dirigido por Carlos Tevez tomó la iniciativa y generó algunas aproximaciones, aunque sin crear peligro real en el arco defendido por Thiago Cardozo. Con el correr de los minutos, el Pirata se acomodó en el campo y logró frenar los ataques del local. Incluso tuvo una oportunidad clara a través de Franco Jara, cuyo remate fue desviado al córner por Guido Herrera.

Minutos más tarde, Talleres respondió con una rápida contra encabezada por el brasileño Rick, que asistió a Valentín Depietri, quien no logró definir frente al arco. Pese a que el conjunto albiazul manejó la pelota durante gran parte del primer tiempo, no hubo sobresaltos y ambos equipos se fueron al descanso sin abrir el marcador.

En el complemento, la visita contó con una chance inmejorable: Lucas Zelarayán envió un centro preciso para Nicolás Fernández, quien, sin marca, cabeceó desviado.

La situación más clara llegó en la última jugada del partido. Luis Angulo desbordó por la banda derecha y asistió hacia atrás a Federico Girotti, que controló dentro del área y remató, pero Lisandro López, bien ubicado sobre la línea, despejó con su pierna izquierda y evitó el gol.

Sin tiempo para más, el clásico cordobés concluyó sin goles. Con este resultado, Talleres acumula 11 unidades, se ubica en la duodécima posición y suma cuatro partidos invicto. En la próxima fecha visitará a Gimnasia.

Por su parte, Belgrano alcanzó los 14 puntos, se mantiene décimo y lleva cinco encuentros sin derrotas. Su siguiente compromiso será como local ante Estudiantes.

#### ESTUDIANTES LP 1 BARRACAS 1

## Polémica en La Plata

JUAN OSORIO Y ROMINA TORRADO

ste domingo por la tarde, Estudiantes de La Plata y Barracas Central igualaron 1-1 en el estadio Jorge Luis Hirschi por la fecha 11 del Torneo Clausura. Guido Carrillo abrió el marcador a los 33 minutos, mientras que Jonathan Candia puso el empate para la visita.

En el inicio del complemento, comenzaron las discusiones. En un intento de despeje de Facundo Rodríguez, el defensor del Pincha recibió un planchazo por parte de Facundo Bruera, lo que permitió que la jugada siga y Jonathan Candia marque la igualdad. Pese al reclamo de todo el plantel local, el árbitro Nazareno Arasa no consideró que haya infracción. El conjunto de La Plata tuvo más de una oportunidad para quedarse con la victoria, pero los dos tantos que marcó en la segunda mitad fueron invalidados.

## INDEPENDIENTE 1 GODOY CRUZ 1

## ¿El Rey afuera de las Copas?

ndependiente empató 1-1 frente a Godoy Cruz como visitante por la fecha 11 del Grupo B del Torneo Clausura. El Rojo lleva diez encuentros sin triunfos en el certamen, se ubica último con seis puntos y por ahora está quedando afuera de las próximas copas internacionales cuando restan cinco partidos para la finalización del torneo. El equipo de Quinteros todavía no reacciona.



### **PRIMERA NACIONAL**

#### **FINALISTAS**

## Deportivo Madryn y Gimnasia de Mendoza, por el sueño de Primera

SANTINO MIGLIANO Y MANUEL SHAIEB

l "Aurinegro" quedó líder de la Zona A con una fecha de anticipación tras dejar en segundo lugar a Atlanta. En la última jornada, cayó por 1-0 contra Colegiales. Logró 16 triunfos y apenas perdió seis partidos de 34. En total, cosechó 60 puntos, de los cuales 42 fueron conseguidos en su casa, siendo así el mejor local de toda la Primera Nacional. Su máximo anotador fue Germán Rivero con nueve goles, mientras que Nazareno Solís se constituyó como el jugador con más asistencias del torneo con un total de nueve. De esta manera, el conjunto ubicado en la provincia de Chubut se encuentra ante la chance de ascender por primera vez en su historia a la máxima categoría.

Por su parte, Gimnasia y Esgrima de Mendoza venció por 1-0 a Defensores de Belgrano y finalizó puntero de la Zona B con 63 unidades. Obtuvo 17 victorias y solo cayó en cinco ocasiones. Al igual que Deportivo Madryn, el "Lobo Mendocino" convirtió a su estadio, el Víctor Legrota-

glie, en una fortaleza; sacó 38 puntos de 51 posibles.

Facundo Lencioni fue la gran figura del equipo con nueve tantos y seis asistencias. La última vez que jugó en primera división fue en el Campeonato Nacional de 1984, hace 41 años.

Hay muchas posibilidades de que esta final por el primer ascenso se desarrolle el próximo sábado 11 de octubre en el Estadio Ciudad de Vicente López, la casa de Platense. El que pierda tendrá consuelo; se clasificará automáticamente a los cuartos de final del reducido.

Estos dos equipos se enfrentaron el año pasado en el octogonal. En la ida, Gimnasia de Mendoza se impuso por 3-1, mientras que la vuelta terminó 1-0 para Deportivo Madryn, por lo que los mendocinos avanzaron a las semifinales con un global de 3-2. Luego, el "Lobo" perdió la final de dicho reducido ante San Martín de San Juan.

"Intento que el equipo transmita lo que uno contagia desde afuera. Lo vivo así", comentó Ariel Broggi, entrenador de Gimnasia, con la satisfacción de la tarea cumplida. Ahora, por la final.

#### **OCTOGONAL**

## Cruces listos por el segundo ascenso

**FACUNDO LLANO** 

tlanta recibirá a Chaco For Ever en Villa Crespo; Estudiantes de Río Cuarto será local de Patronato; Tristán Suárez jugará ante Agropecuario en Ezeiza; Estudiantes de Caseros hará lo propio frente a Deportivo Maipú; Gimnasia y Tiro se verá las caras con Temperley en Salta; Deportivo Morón se enfrentará a San Martin de Tucumán y Gimnasia de Jujuy será rival de San Miguel.

El equipo local tendrá ventaja deportiva, por lo que el visitante estará obligado a ganar para acceder a la próxima ronda. Los siguientes enfrentamientos se disputarán el próximo fin de semana a partido único en cancha del mejor clasificado. En ese sentido, Estudiantes de Río Cuarto, que venció 2 a 1 a Central Norte y terminó con 60 puntos (a tres de Gimnasia) en la Zona B; y Atlanta, que el sábado perdió como local 3 a 0 ante Maipú y finalizó en la segunda ubicación en la Zona A ( cinco puntos detrás de Deportivo Madryn), son los dos equipos que siempre tendrán esa ventaja deportiva, por lo menos, hasta un hipotético cruce.

## **INFO EQUIPOS**

### Se pinchó

Chacarita se perfilaba para pelear por la cima de la Zona B y se terminó quedando afuera del reducido debido a un terrible cierre de campeonato; no ganó en sus últimas 10 presentaciones.

### **Decepción Sabalera**

Colón de Santa Fe se armó para regresar a primera y terminó salvándose con lo justo del descenso. Durante el torneo, lo dirigieron cuatro entrenadores diferentes y el equipo perdió 20 partidos de 34 jugados.

### Se esperaba más

San Miguel trajo refuerzos de peso como Cristian Erbes y Brahian Alemán, y un técnico de renombre como Sebastián Battaglia. Por eso, si bien finalizó quinto y se clasificó al reducido, no cumplió con las expectativas generadas.





## **FÚTBOL INTERNACIONAL**

#### **ESPAÑA**

## Lo dejó Pelado: Sevilla goleó al Barcelona y lo bajó de la punta



El Sevilla de Matías Almeyda bajó de la punta al Barcelona.

DANTE COLOTTO

1 Sevilla de Matías Almeyda goleó 4-1 al Barcelona en el Sánchez-Pizjuán por la fecha 8 de La Liga. Los culés cerraron una semana fatídica que empezó con la derrota 2-1 de local ante el PSG, siguió con la lesión de Lamine Yamal y terminó con la contundente caída en Andalucía.

El impacto del exentrenador de River fue inmediato: su equipo pasó de pelear el descenso en la temporada anterior a ganarle al líder luego de 10 años. El Sevilla sumó su segundo triunfo al hilo y la mano del entrenador cada vez resulta más evidente: el momento clave del partido fue la charla técnica del Pelado Almeyda en la pausa de hidratación cuando su equipo ganaba 1-0. El DT argentino necesitó pocas palabras

para dejar un mensaje claro a sus jugadores: "No pueden bajar la intensidad y la concentración. Lo tienen que liquidar". Cinco minutos después, Ruben Vargas asistió a Isaac Romero para el 2-0. Antes de que finalice la primera etapa, Marcus Rashford descontó en la visita. El complemento fue emocionante, Robert Lewandowski erró un penal a los 76 minutos y el Sevilla aprovechó la chance de sentenciar el encuentro: José Ángel Carmona de contragolpe a los 90' anotó el 3-1 y, sobre el final, Akor Adams bajó el telón con el 4-1 definitivo.

El equipo del Pelado Almeyda escaló a la octava posición y bajó de la cima a los dirigidos por Hansi Flick, que ahora son escoltas del Real Madrid. El objetivo del equipo es volver al plano internacional, luego de que en la temporada pasada haya quedado fuera de todas las competiciones.

#### **BRASIL**

## El Flaco López llega afilado a la selección

TOBÍAS ALECHO

e la mano de José López y Aníbal Moreno, convocados por Lionel Scaloni para la fecha FIFA de octubre, Palmeiras venció 3-2 sobre el final al San Pablo de Hernán Crespo en el Morumbí. En un partido con incidencia argentina, el local empezó ganando 2 a 0. A los 25' del segundo tiempo, el Verdao reaccionó con un cabezazo de Vitor Roque. Cuatro minutos más tarde, el exdelantero de Lanús consiguió el empate parcial con un zurdazo desde afuera del área. Sobre el final, el exvolante de Racing asistió al paraguayo Ramón Sosa, que solo debió empujar la pelota con la cabeza. El Flaco López metió cinco goles en los últimos cuatro partidos y llega envalentonado a su segunda convocatoria a la Selección.

#### **INGLATERRA**

## El Dibu volvió y salvó al Aston Villa

**MAXIMO ROSSI** 

miliano Martínez regresó a la titularidad tras su lesión y ayudó a su equipo a salir del fondo de la tabla: con una victoria 2-1 ante el Burnley, el conjunto dirigido por Unai Emery ganó su segundo partido de la temporada y quedó decimotercero en la Premier League con 9 puntos. El próximo encuentro será contra el Tottenham del Cuti Romero, luego de la Fecha FIFA que jugará con Argentina.



## **AUTOMOVILISMO**

#### FI EN SINGAPUR

## Colapinto llegó en el puesto 16 y volvió a ganarle a Gasly



Franco y el Alpine, el argentino logró terminar 12 carreras en 2025.

### La noche estrellada: cuando Briatore fue expulsado de la F1

En el GP de Singapur 2008, primera carrera nocturna de la historia, Briatore le ordenó a Piquet Jr chocar para beneficiar a Fernando Alonso. El español ganó y a este escándalo se lo conoció como "Crashgate". Al descubrirse la maniobra ilegal, el actual jefe de Alpine fue suspendido de por vida para participar de la F1, pero se anuló la condena y volvió en 2024.

#### **BRUNO MIGLIORE**

n un fin de semana en el que McLaren conquistó anticipadamente el Campeonato de Constructores, Franco Colapinto alcanzó las 12 carreras con Alpine y, desde su debut en el Gran Premio de Italia, sigue cumpliendo con las exigencias de la escudería para seguir en la parrilla durante la temporada 2026: evitar accidentes costosos, mantenerse cerca de Pierre Gasly y mostrar progresión constante.

El piloto argentino llegó a Singapur para correr el Gran Premio en Marina Bay por segundo año consecutivo, aunque en la edición pasada representaba a Williams. En una "qualy" llena de sorpresas, Colapinto clasificó en el puesto 18° y volvió a mostrar disconformidad con el auto. Sin embargo, por la descalificación de Carlos Sainz y Alex Albon por irregularidades con su alerón trasero, Franco largó en la decimosexta posición, mientras su compañero Gasly lo hizo desde los pits.

En un comienzo frenético, Colapinto arrancó de forma agresiva y, en menos de una vuelta, adelantó tres posiciones. Se mantuvo 13° durante gran parte de la carrera, hasta su parada en boxes en la vuelta 15, cuando cambió los neumáticos blandos por los medios. Esta estrategia otra vez no le funcionó a la escudería francesa, ya que la degradación de los neumáticos en 47 vueltas le hizo bajar el ritmo y fue superado por otros autos.

A pesar de las dificultades con su mono-

plaza, Franco terminó por delante de Gasly una vez más, cumpliendo y superando las exigencias de Flavio Briatore, Jefe de Alpine, que apostó por él en la máxima categoría del automovilismo. Colapinto finalizó el Gran Premio de Singapur en el puesto 16, mientras que su compañero quedó 19°: ambos deben lidiar constantemente con problemas mecánicos. Por ese motivo, la escudería cambiará el motor para la próxima temporada y pondrá uno Mercedes.

George Russell ganó el Gran Premio de Singapur y Max Verstappen quedó en segundo lugar. Lando Norris completó el podio y festejó el título de McLaren: junto con Oscar Piastri aseguraron el Campeonato de Constructores por segundo año consecutivo a falta de seis carreras.



### **AUTOMOVILISMO**

#### **TURISMO CARRETERA**

## Canapino se impuso en San Nicolás y sigue dominando el TC

NICOLÁS TRACCHIA Y MARÍA SOL BOADAZ

gustín Canapino (Chevrolet Camaro) ganó la Final de la fecha 12 del Turismo Carretera en el Autódromo Juan María Traverso de San Nicolás, correspondiente a la segunda cita de la Copa de Oro. Fue su tercer triunfo consecutivo, y su cuarto en las últimas cinco carreras. Con esto, consolidó su excelente momento en el certamen.

Canapino largó segundo pero finalmente logró el triunfo tras ganarle el duelo a Matías Rossi, quien largó en primer lugar, luego de una gran maniobra en el final. Rossi (Toyota Camry) fue segundo, a 1,912 segundos del ganador, mientras que Julián Santero (Ford Mustang) terminó tercero, a 3,493 segundos.

"Siento una mezcla de emociones. Nos medimos contra un piloto del calibre de Matías, de lo más grande de la categoría. Este escenario es especial por todos los momentos que vivimos en el pasado con mi papá", expresó el ganador de esta jornada.



Agustín Canapino.

La competencia comenzó con amenaza de lluvia, lo que obligó a largar en fila india, y hubo varios incidentes que sacudieron a los pilotos en las primeras etapas. Por su parte, Otto Fritzler y Germán Todino se despistaron, cayeron al pelotón y tuvieron que abandonar la carrera. También hubo ingresos del auto de seguridad que tensionaron aún más la carrera.

#### **MOTO GP**

## Podio español en Indonesia

DELFINA GATTI

ermín Aldeguer logró una victoria histórica en el Gran Premio de Indonesia y se metió en los libros del motociclismo al convertirse en el segundo piloto más joven en ganar en la máxima categoría. El español, de apenas 20 años, dominó la carrera en Mandalika y ratificó el gran presente que atraviesa. Pedro Acosta terminó segundo tras una intensa batalla con su compatriota Álex Márquez, quien completó el podio español.

La nota negativa la protagonizó Marc Márquez: el nueve veces campeón del mundo sufrió una dura caída al ser embestido en la primera vuelta por el italiano Marco Bezzecchi y debió abandonar. Tras el golpe, el piloto de Ducati fue trasladado a Madrid para someterse a estudios y descartar una posible fractura en el hombro derecho. "Son cosas que pasan, nadie lo hace a propósito", expresó el más grande de los Márquez, quien el pasado domingo había sellado el título con un segundo puesto en Motegi (Japón) cinco fechas antes.

### **INFO MOTOR**

#### **COPA DE ORO**

Canapino cuenta con 108 puntos en total, lo que lo coloca en la primera posición y le saca 25,5 unidades a Santero, su escolta con 82.5 unidades. El 3º puesto lo ocupa Santiago Mangoni con 74.

#### **CAMPEONATO**

El piloto arrecifeño también se mantiene al frente con 350.5 puntos y 25.5 de ventaja a su perseguidor Santero, el campeón del año pasado. En tercer lugar se encuentra el piloto de Toyota, Marcelo Agrelo (301).

#### **RANKING**

Santero lidera con 1009 puntos, lo sigue Mauricio Lambiris (Ford Mustang) con 761.25 unidades. El podio en la categoría lo completa el riverense Germán Todino, de 25 años, también con Mustang, con 640.5.



#### **PADEL**

#### **COELLO-TAPIA Y TRIAY-BREA**

## Los N°1 no decepcionan: campeones en Rotterdam

FRANCISCO TINELLI Y MARÍA SOL BOADAZ

rturo Coello y Agustín Tapia, Gemma Triay y Delfina Brea volvieron a consagrarse en el Premier Padel, esta vez en Rotterdam, Países Bajos, torneo que se disputó del 30 de septiembre al 5 de octubre en el complejo Rotterdam Ahoy y en ambas definiciones enfrentaron las parejas uno y dos del circuito, algo que ya es costumbre entre estos jugadores.

La pareja masculina enfrentó a la del español Alejando Galán y el argentino Federico Chingotto, los número dos del mundo. La definición fue por 6-3 y 7-6(4) para los campeones, quienes alzaron su décimo título en esta temporada y su 37° como compañeros. Entre parejas se cruzaron 9 veces en finales este año, en las que los uno ganaron en 7 ocasiones y perdieron en 2 oportunidades, una de ellas la más reciente el fin de semana pasado en Düsseldorf, Alemania.

Por el lado femenino, el dúo de Triay y Brea salieron campeonas por novena vez en el año. La alayorense y la bonaerense vencieron al par de españolas Paula Josemaría y Ariana Sánchez en un encuentro parejo con resultado incierto hasta el final, por 6-2 3-6 y 6-4.

El enfrentamiento entre la primera y segunda pareja del ranking mundial femenino es el octavo en finales en el año, con un saldo positivo para las vencedoras, quienes ganaron siete y perdieron uno de estos duelos. Lo más interesante de este choque es que desde el principio de temporada Ariana Sánchez y Paula Josemaría eran las mejores, pero luego de su derrota en el P1 de Tarragona, España, el 3 de agosto de este año, perdieron su posición en el ranking ante el dúo ganador.



Ambas parejas campeonas

Delfina Brea tuvo un gran desempeño en 2025 lo que la consagró como segunda argentina en alcanzar el top uno del ranking mundial de pádel femenino, detrás de Cecilia Reiter, que lo consiguió en la temporada 2012/13. Una particularidad de esto es que ambas lo lograron con una pareja oriunda de España.

Luego de la obtención de este nuevo título, Coello y Tapia continúan siendo los número uno desde el 14 de mayo de 2023 donde alcanzaron el título del World Padel Tour de Vigo, España, tras ganarle a Galán y Lebron, la mejor pareja de ese entonces. Actualmente acumulan una ventaja de 5.430 puntos ante sus máximos rivales.

## Próximamente Milán P1

El circuito no para y ya comenzaron las clasificaciones para el torneo de Milán, Italia que tendrá lugar del 7 de octubre al 12 de este mismo mes. El cuadro principal contará con 48 parejas del masculino y 28 del femenino, entre ellos los actuales campeones.





#### **POLIDEPORTIVO**

#### **HOCKEY SOBRE PATINES**

## Sporting Lisboa campeón



Festejo y abrazo del equipo de Portugal.

THEO GOSTANIAN Y TOMÁS BRIZUELA

l equipo portugués se consagró en el Mundial de Clubes de Hockey sobre Patines tras vencer al Barcelona de España por 3 a 2. Los goles del ganador fueron marcados dos de ellos por Alessandro Verona y el restante Nolito, mientras que los del perdedor fueron convertidos ambos por Ferran Font. Por la tarde se disputó el tercer puesto, donde el equipo portugues Barcelos venció al local,

Centro Valenciano, por 10 a 4.

San Juan, considerada la capital mundial del Hockey sobre Patines, fue sede de la primera edición de este torneo. El formato fue de dos grupos de cuatro equipos, donde los primeros dos de cada zona se clasificaba a semifinales. Todos estos partidos se disputaron en tan solo cuatro días. Los equipos participantes fueron Andes Talleres, Centro Valenciano y Olimpia Patín Club (Argentina), Sporting Lisboa y Barcelos (Portugal), San Jorge (Chile) y Melbourne Roller Hockey Club (Australia).

## Un técnico arquero

El entrenador español del equipo campeón, Edo Bosch, nació en Barcelona el 9 de marzo de 1975 y defendió el arco del Porto FC de Portugal por 18 temporadas consecutivas. Llegó a los "leones" en julio de 2024 en reemplazo del entrenador argentino Alejandro Dominguez.

El estadio que albergó todos los partidos del torneo fue el Aldo Cantoni, que cuenta con una capacidad aproximada para 4300 espectadores y se utiliza para diversos eventos deportivos como el vóley, tenis, futsal o hockey como fue en estos días.

El camino del campeón: en fase de grupos se impuso por 7 a 3 ante Olimpia Patín Club, 8 a 2 contra Andes Talleres y cayó por 3 a 1 ante su rival en la final. En semifinales dejó en el camino a Barcelos, venciendolo por 3 a 1.

### **HOCKEY SOBRE CÉSED**

## Lomas más puntero que nunca

THEO GOSTANIAN Y TOMÁS BRIZUELA

falta de tres fechas para el inicio de los Play-Off del Torneo Metropolitano de Hockey femenino 2025, Lomas se adueñó de la punta luego de ganarle a Arquitectura por 3 a 1. El Tricolor reúne 45 puntos y se encuentra a cinco de sus escoltas, San Fernando, River y GEBA. Los últimos dos perdieron sus respectivos encuentros y quedaron ambos con 40 unidades. A su vez, San Fernando goleó 5 a 0 a Quilmes de local y los igualó en la tabla.

Por el lado del Metropolitano mas-

culino, San Fernando venció por 3 a 1 a San Martín y se aseguró, al menos el segundo lugar en la tabla, posición que le garantiza un lugar en las semifinales de los Play-Offs. Los equipos que más cerca se encuentran de la otra plaza son Mitre, Banco Provincia, GEBA, Ducilo y Club Ciudad.





### **POLIDEPORTIVO**

#### **WORLD PARA ATHLETICS**

## Saltos dorados: argentina consiguió dos medallas de oro



Impellizzeri, una de las medallas de oro que ganó la Argentina.

#### VALENTIN SILVA

a delegación argentina obtuvo dos medallas doradas y una plateada en el Campeonato Mundial de Para-Atletismo, que se llevó a cabo entre el 27 de septiembre y el 5 de octubre en Nueva Delhi, India, con la participación de más de 100 países. Entre los logros más destacados aparece Brian Impellizzeri, que se consagró campeón mundial en salto en largo T37 con 6,63 metros. Dicha categoría incluye a atletas con parálisis cerebral o hemiparesia, que presentan afectación motriz en una parte del cuerpo. De esta forma, Impellizzeri confirmó su liderazgo mundial en la disciplina.

El otro oro argentino fue para Fernando Vázquez, quien ganó el salto en largo T12 con 7,01 metros. Esta clase agrupa a atletas con discapacidad visual severa que conservan algo de visión y pueden competir con o sin guía.

Por su parte, Hernán Urra se quedó con la medalla de plata en lanzamiento de bala F35, con 16,77 metros. La categoría corresponde a atletas con parálisis cerebral que compiten de pie y presentan limitaciones de coordinación.

Completaron la delegación nacional Alexis Chávez (T36), finalista en los 100 metros; Maximiliano Villa (T37); Araceli Rotela (T12); Lucía Montenegro (F40) y Gabriel Sosa (T46), quienes participaron en distintas pruebas y sumaron experiencia internacional.

Con estas tres medallas, Argentina consolidó el crecimiento del paratletismo nacional y se proyecta hacia el Campeonato Mundial 2027 y los Juegos Paralímpicos de Los Ángeles 2028.

## Impellizzeri, nuevamente de oro

Brian Impellizzeri ganó una nueva medalla de oro, repitiendo la hazaña de los últimos Juegos Paralímpicos, en los que tuvo una marca de 6,42m, y del Mundial anterior, cuando hizo 6.67m, ambos en París y en 2024. Anteriormente, el rosarino ya había demostrado su dominio en el plano sudamericano: se colgó la dorada en los Juegos Parapanamericanos de Lima 2019 y en Santiago de Chile 2023.

## El Mundial para Sudamérica

La delegación argentina obtuvo tres medallas y no le alcanzó para figurar en el "top five" de esta edición. Sin embargo, Brasil y Colombia quedaron primero y quinto con 38 y 18 medallas, respectivamente.



### **BÁSQUET**

#### **LIGA SUDAMERICANA**

## Oberá eliminado: Ferro, Quimsa y Regatas esperan por el debut



Oberá cayó ante CD Jorge Guzman y quedó eliminado.

#### TOBÍAS ALECHO

omenzó la Liga Sudamericana de Básquet, el segundo torneo más importante del continente después de la Basketball Champions League Américas, con participación argentina: Oberá quedó eliminado, mientras que Ferro, Quimsa y Regatas esperan por su debut.

El equipo de Misiones cerró su participación en la Zona A con una derrota 63-81 frente a CD Jorge Guzmán de Ecuador. El Celeste había caído 84-78 en el debut ante Olimpia Kings de Paraguay y en la segunda fecha le ganó 77-59 a Bauru Basket de Brasil.

Por otro lado, Ferro Carril Oeste está en el Grupo B con Motilones Del Norte (Colombia), Universitario de Sucre (Bolivia) y Vasco Da Gama (Brasil), a quien enfrentará el próximo jueves en la primera jornada.

Las otras dos zonas tendrán lugar el 24 y 27 de octubre respectivamente. Quimsa comparte el Grupo C con ABC Camp de Ecuador, Defensor Sporting de Uruguay y el mítico Corinthians. Por otra parte, Regatas de Corrientes integra el Grupo D y se medirá con Leones Quilpué de Chile, Deportivo San José de Paraguay y EC Pinheiros de San Pablo.

Los cuatro equipos argentinos clasificaron a esta competencia tras su buen desempeño en la temporada de La Liga Nacional 2024-25. La primera ronda está dividida en cuatro grupos de cuatro equipos. Cada zona tiene una ventana con sede en Paraguay, Bolivia y Brasil, con tres partidos a disputar en el mismo estadio de cada ciudad en días consecutivos.

#### **LIGA NACIONAL**

## Peñarol Ferro y Boca, diferentes realidades

THIAGO DIORIO

l sábado se disputó una nueva jornada de La Liga Nacional de Básquet. Se jugaron tres partidos, comenzando por la mañana con el encuentro entre Peñarol de Mar del Plata y Regatas de Corrientes, donde los correntinos se impusieron por 84-80, cosechando su tercera victoria en lo que va de temporada. El mejor jugador del partido fue Fabián Ramírez Barrios de Regatas, que se llevó una valoración de 30.

Los dos partidos restantes se jugaron por la noche, comenzando por un encuentro entre dos viejos conocidos de la Liga Nacional: Platense - Boca Juniors. El partido terminó a favor de los Xeneizes por 97-87 en un juego ajustado desde el primer cuarto. El mejor jugador fue Fidel Cifuentes Rotta, convirtiendo 20 puntos y obteniendo una valoración de 22. Para cerrar la jornada de sábado, en Chivilcoy se disputó el partido entre el reciente ascendido Racing y Ferro, los de Caballito se lo llevaron con una ventaja de diez puntos en lo que fue un resultado de 89-79. El mejor jugador del partido fue el Tucumano Emiliano Lezcano, convirtiendo 15 puntos y 5 rebotes en 30 minutos jugados.

La particularidad de la fecha se dió en el partido jugado en Vicente López, porque en tan solo 4 minutos de partido, el nuevo fichaje de Boca, Francisco Caffaro, y la nueva incorporación del Calamar, Derrick Woods, fueron expulsados. Esta descalificación le dio lugar al joven de 17 años Xeneize, Fidel Cifuentes Rotta, que se convirtió en la figura del partido jugando 24 minutos.



#### **ATLETISMO**

#### **PRUEBA IRONMAN 5150**

# Campi ganó la segunda edición en Gualeguaychú

MATEO MARTINO

a provincia de Entre Ríos volvió a ser epicentro del deporte internacional, en donde reunió a más de 1300 atletas de 15 países, lo que consolida a la ciudad como sede de grandes eventos deportivos, en el triatlón organizado por la World Triathlon Corporation, en donde los participantes tienen que cubrir 3 pruebas extremas.

A pesar de la lluvia que demoró el inicio de la competencia, la multitud acompañó a los competidores en un recorrido que combinó 1500 metros de natación, 40 kilómetros de ciclismo y 10k de pedestrismo, comenzó a las 9.30 bajo la lluvia.

En el ambito masculino el primero en llegar a la meta fue Matías Campi, triatleta de Río Negro, con un tiempo de 1 hora, 57 minutos y 42 segundos, en su primera participación en el triatlón. En segundo lugar llegó Agustín Leiro de Ramos Mejía, Buenos Aires; y tercero fue el marplatense Martín Reynoso. En el femenino volvió a triunfar Brenda Rosso, quien consiguió el primer puesto en Gualeguaychú por segundo año consecutivo incluso después de sufrir la pinchadura y caída de su bicicleta. Por detrás de ella terminaron Lucila Merlo



Matias Campi se impuso con un tiempo de 1h 57m 42s.

2º puesto y Luciana Castaño 3º puesto.

La organización del evento estuvo a cargo del Gobierno de Gualeguaychú, con una organización a la altura de los grandes países del mundo en el marco institucional y logístico.

Con récord de inscriptos, el Ironman 5150 no solo dejó huellas en el plano deportivo, sino que también generó un fuerte impacto turístico y económico en la ciudad, fortaleciendo la política pública que apuesta al deporte como motor de desarrollo local. Además contó con la participación del famoso actor argentino de cine, teatro y televisión, Nicolas Cabre, quien a través de sus historias de Instagram publicó una imagen suya con el cartel de numeración que marcó su carrera.

#### **CARRERAS DE RUTA**

## El 2 de noviembre se correrán los 5k y 10k

FACUNDO INDA

a competencia, que se correrá en San Isidro, está organizada por Carreras y Maratones Ñandú y será auspiciada por la marca PUMA. Cómo es habitual, la carrera constituye el Campeonato Nacional de Carreras de Ruta y

marca una continuidad con los recientes eventos internacionales como el 21k de Buenos Aires y el Maratón Internacional de Buenos Aires.

En este caso, se largará a las 8 en la Avenida Unidad Nacional y Santa Fe y contará con el auspicio de la Municipalidad de San Isidro. También se utilizará el circuito ubicado junto al hipódromo, que cuenta con la medición y certificación de la World Athletic.

La prueba principal de 10k será abierta para todas las categorías: convencional, silla de ruedas, disminuidos visuales B-1 y B-2/3, junto a Atletismo Asistido y otras discapacidades.



### **DE CONTRA**



CAMILO IRIARTE

odos los años, en la ciudad de Buenos Aires tiene lugar una carrera de atletismo con fines solidarios, que combina la actividad física con el cuidado del medio ambiente. Este evento deportivo se realiza anualmente, un domingo cerca del Día Mundial del Corazón, celebrado el pasado lunes. El evento se realiza en los bosques de Palermo, con pista de salida en la intersección de las avenidas Figueroa Alcorta y Dorrego.

Este suceso cuenta con algo que lo distingue de las demás pruebas atléticas, ya que no tiene solamente un fin competitivo, sino que además apunta a promover la actividad física como pieza clave de la salud y el bienestar general, divulgar la importancia del cuidado del medio ambiente y no menos importante financiar al hospital universitario de la fundación que organiza la carrera, sirviendo a su propósito médico e investigativo.

La iniciativa, denominada "Carrera Verde", nació hace poco más de una década; este domingo se iba a celebrar su decimotercera edición, pero se postergó para el próximo viernes por las malas condiciones climáticas. Incluye distancias variadas, en esta ocasión habrá dos pruebas competitivas, una de 7 km y otra de 15 km. Finalmente, a las 9.30 de la mañana del viernes se largará la distancia participativa de solo 3 kilómetros, con modalidad de corre-caminata orientada a personas que no corren con frecuencia o a quienes asisten en familia.

La fundación Favaloro, encargada de planificar esta actividad, es una institución sin fines de lucro fundada por reconocido cirujano e inventor del bypass coronario que le da nombre a la organización misma, y tiene distintos objetivos, como brindar atención médica de alta complejidad, formar profesionales de la medicina de primer nivel y promover la investigación e integrarla a la docencia desde un enfoque humanitario con el fin de servir a la comunidad.

#### **STAFF**

#### Equipo de coordinación

Jazmin Alan, Ludmila María Ayelén Álvarez, Ariel Atanasio, Adriano Bianchini, María Sol Boadaz, Tomás Brizuela, Santiago Clas, Dante Colotto, Delfina Gatti, Tomás Gómez, Theo Gostanian, Facundo Llano, Julieta Longhini, Maria Paz Moral, Juan Osorio, Malena Reggiani, Maximo Rossi, Mora Roust, Bautista Sagasti, Luca Salvetti, Romina Torrado y Nicolás Tracchia.

#### Equipo de redacción

Tobías Alecho, Juan Ignacio Álvarez, Ezequiel Argento, Julián Barbieri, Sebastián Basavilbaso, Martina Bertona, Ilan Bromiker, Bruno Cabañas, Lisandro Calderón, Ramiro Calle, Ezequiel Campos, Valentino Carluche, Mariano Centeno, Valentino De Reatti, Thiago Diorio, Manuel Echeverría, Nicolás Fins, Mateo Fornara, Romeo Frontini, Lucas Giannone, Joaquín Guetti, Juan Ignacio Guevara Bianco, Facundo Inda, Camilo Iriarte, Bautista López, Bruno Mansilla, Lautaro Martín, Mateo Martino, Pedro Mendiondo, Santino Migliano, Bruno Migliore, Ariel Pablo Negri, Matías Pérez, Leandro Reynaga, Franco Riboldi, Constantino Ricciari, Matías Gabriel Salinas, Ramiro Salvatori, Luciano Sampayo, Sebastián Sánchez Lázaro, Manuel Shaieb, Joel Silveyra, Valentín Silva, Thiago Tarnofky, Francisco Tinelli, Valentina Topich, Camila María Vara, Esteban Videla, Juan Cruz Visco y Maximiliano Zubiri.

